



Se dispara dólar a \$20.67 en mercado internacional de divisas

Pega elección en EU a peso y mercados



Ventaja de Trump causa caída en bolsas de Hong Kong y Corea del Sur

REFORMA / STAFF

La **ventaja** de Donald Trump en las elecciones presidenciales de Estados Unidos puso nerviosos a los inversionistas y esto se reflejó en el mercado internacional de divisas, conocido como Forex, que opera las 24 horas del día.

Con esto, la relativa calma que vivieron los mercados el martes fue rota hacia

la noche al comenzar a fluir los resultados de la elección, luego de que a las 22:00 horas el **precio** del dólar alcanzó una cotización de 20.6734 pesos por unidad en el Forex.

Este movimiento significó un alza de 2.79 por ciento respecto al dato que se registró a las 16:00 horas. El incremento fue de 56 centavos.

En tanto, las bolsas de Asia mostraban un comportamiento mixto.

A media jornada del miércoles el **índice** Hang Seng de Hong Kong regis-

traba una pérdida de 2.63 por ciento, mientras que el Kospi de Corea del Sur bajaba 1.23 por ciento.

En sentido inverso, el índice Nikkei de Japón registraba una plusvalía de 3.04 por ciento.

El posible regreso de Trump puso nervioso a los mercados luego que este candidato ha amenazado reiteradamente que castigará con aranceles a varios productos, entre ellos los autos mexicanos, por lo que se teme que

sus posturas proteccionistas sean un duro desafío en la próxima revisión del Tratado comercial entre México, EU y Canadá (T-MEC).

Si bien su contrincante, la vicepresidenta Kamala Harris, ha tenido un discurso menos agresivo hacia Mé-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 06.11.2024	Sección Negocios	Página PP-1
----------------------------	----------------------------	-----------------------

xico, también ha expresado sus intenciones de revisar el acuerdo, que se calcula que representa más de la mitad del Producto Interno Bruto (PIB) mexicano.

Los expertos han señalado que la Presidencia de Trump generaría varios retos hacia México, entre ellos, cambios importantes al acuerdo comercial, no sólo una revisión como se tiene planeado para 2026, debido a que están varios frentes

abiertos en diferentes temas como el energético, la parte laboral, las diferencias del **maíz transgénico** y la parte automotriz.

Además, Trump ha señalado que impedirá que China exporte autos desde el País, debido a que varias armadoras asiáticas han señalado su interés de instalar plantas de vehículos eléctricos en territorio mexicano.

Si bien **empresas** como BYD aseguran que dichas plantas venderán sólo en Mé-

xico, el temor de EU de que usen al País para entrar a su territorio está vigente.

El peso, que hasta hace algunos meses era considerado una de las divisas emergentes más estables frente al dólar, comenzó en junio un rápido debilitamiento luego de las elecciones en México y ahora acumula una pérdida de 20 por ciento en lo que va del año.

CON INFORMACIÓN DE REUTERS,
ERNESTO SARABIA
Y ADRIANA ARCOS



La **ventaja** de Donald Trump en las elecciones de EU provocó que algunos mercados de Asia tuvieran bajas a media sesión.